



CENTRO DE ADORACIÓN
COSECHA DE FE



TONY EVANS UN HOMBRE DEL REINO

Guía de Estudio

Hombres de Hierro
LA FORMACIÓN DE UN HOMBRE DEL REINO
Parte I
Segunda Semana

Lea en su libro: Parte 1 La Formación de un Hombre del Reino

- 3. El llamado de un hombre a la grandeza
- 4. El poder de un verdadero hombre

¿Adán, dónde estás? Era una orden sencilla: “Aquí está tu huerto. Trabaja aquí y cultivalo, cuidalo y protégelo.”

Lea Génesis 3:1-7. ¿Quien fue tentado en esos versículos?

Ahora lea Génesis 3:8-9. ¿A quién busca Dios en el huerto?

Si Eva fue la que primero comió la fruta, ¿por qué Dios busca a Adán?

Fíjese que al usar el nombre Jehová Dios, el escritor reafirma la autoridad que satanás trató de debilitar. Pero también observe que Dios no dijo: “¿Adán? ¿Eva? ¿Dónde están ustedes?”

Aunque Eva pecó primero, la pregunta se dirigió a Adán porque él era el responsable. Adán tenía que rendir cuentas a Dios como representante asignado para cumplir Su agenda en el huerto.

Ahora sé lo que usted está pensando: ¡Él no estaba presente! ¿Qué debería hacer? Vigilar a su esposa día y noche?

¿Está seguro de eso? Vuelva a leer Génesis 3:6. ¿Dónde estaba Adán cuando Eva enfrentó la tentación?

¿Le hace esto cambiar de opinión sobre quién fue responsable del primer pecado? ¿Cómo?

La enfermedad del silencio todavía aflige a los hombres de hoy. ¿Quién habla sobre la disciplina de los hijos? Las mujeres. ¿Quiénes son los miembros activos que trabajan en el liderazgo de la iglesia? Las mujeres. ¿Quiénes están dispuesta a luchar contra la inmoralidad en sus familias? Las mujeres. Hay excepciones, pero muchos hombres se comportan como Adán. Cuando es hora de tomar posición firme, simplemente no tienen nada que decir.

¿Se siente tentado a permanecer en silencio cuando surgen cuestiones críticas?
¿Por qué o por qué no?

Primero Adán guardó silencio. Luego se escondió. En ambos casos Adán rehusó aceptar la identidad que Dios le dio para que fuera un buen administrador. Al renunciar su autoridad se convirtió en un seguidor en vez de un líder. Y cuando al fin la responsabilidad llegó a sus manos, le pasó la culpa a su compañera.

El problema que impide a muchos hombres en nuestra sociedad ser hombre del Reino es que han dejado a un lado el derecho que Dios les dio para gobernar, ya sea mediante el silencio o pasándole la culpa a otro/a. En lugar de aceptar con gozo el hecho que son hombres y responsables por naturaleza, huyen de la responsabilidad. Y parece que siempre encuentran una excusa para no confrontar lo que quiere decir ser un hombre

La respuesta de Adán a la pregunta de Dios

La mujer que me diste por compañera me dio del árbol, y yo comí. Génesis 3:12

¿Cuáles son otras formas en las que los hombres tratan de pasar la culpa a otros?

Pídale a Dios que le muestre los aspectos de su vida donde no es responsable. Escríbalo aquí.
